



Gleason Cutting Tools GmbH

IMS:GEAR

riede ingenieure
HOCHBAU • TIEFBAU • VERMESSUNG



Mathä Müller

Gemeindeverwaltung Eisenbach

Bei der Kirche 1, 79871 Eisenbach (Hochschwarzwald)

E-Mail: info@eisenbach.de, Telefon: 07657 9103-0

Karten im Rathaus Eisenbach und
unter www.reservix.de erhältlich



Eintritt
pro Person
12 €

500 JAHRE EISENBACH

Acoustic summer breeze Open Air

**Sonntag, 16. Juli 2023,
12:00 bis 19:30 Uhr**

Einlass ab 11:00 Uhr
Bubenbach, beim Haus des Gastes

ACOUSTIC SUMMER BREEZE OPEN AIR



Das erste kleine Open Air im Hochschwarzwald, welches sich ausschließlich auf Gesang und Gitarre fokussiert. Spielen wird die Gruppe „Wooden Smile“, das Duo „Rebeka Dold & Andi Gisler“, das Duo „Knaschtbrueder“ und als Highlight „Rolf Royce & Candy Andy“. Allesamt sind Musiker aus der Region.

1. Hinter **Wooden Smile** (Hannes Stehle, Jojo Schuster, Thomas Schwörer) verbergen sich 3 Musiker aus dem Schwarzwald welche seit langer Zeit auf den Bühnen im südlichen Raum unterwegs sind. Dreistimmiger Gesang und zwei exzellente Gitarristen versprechen Einiges. Coversongs mal ganz anders.
2. **Bluebird (Rebeka Dold & Andi Gisler)**
Die beiden verbindet nicht nur eine langjährige Freundschaft, sondern auch die Liebe zu guter, handgemachter Musik mit Tiefgang, und so finden sich in ihrem Repertoire neben gemeinsamen

Lieblingsstücken aus den Bereichen Americana, Folk und Pop Classics auch Eigenkompositionen und vertonte Gedichte wieder.

3. Das Duo „**Knaschtbrueder**“ zwei Brüder aus dem Wiesental über sich selbst: „Alemannisch ist unsere Muttersprache; so denken wir, so reden wir und so wird auch gesungen. Unsere Texte sind lustig, frech und zum Teil auch besinnlich. Es wird keine heile Welt besungen – eher wird die Aktualität karikiert, auch in den Liedern die von befreundeten Liedermachern übernommen wurden wie zum Beispiel das „Strobefest“ oder „Mikrowelle“ von Otto Bürgelin.
4. Über **Rolf Royce & Candy Andy** muß man gar nicht viel sagen. Sie sind die Frontleute von der wohl bekanntesten Band der Umgebung, nämlich keine geringere als Bluesquampferkt. Die Band die es gefühlt schon ewig gibt und für sich spricht.